

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Mario Magaña

- Clausuran Noches de Compras**
 La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador clausura hoy las noches de compras con motivo del período navideño 1986. El Sr. Mario Magaña, del Comité de Comercio de la Cámara, agradeció la colaboración de todos los sectores en la actividad de incentiación económica.
- Ocho campesinos secuestrados**
 Ocho campesinos fueron secuestrados en el oriente del país por los grupos terroristas del FMLN durante el pasado fin de semana informó ayer el COPREFA. (Inf. Pág. 15).
- Más víctimas de trampas explosivas**
 Tres campesinos más resultaron víctimas de las trampas explosivas dejadas por los grupos subversivos en la finca Siete Joyas, jurisdicción de Zacatecoluca. (Inf. Pág. 53).

Primer designado en gira por Asia
 El Dr. Abraham Rodríguez, Primer Designado a la Presidencia y un representante del sector privado, viajarán en enero por Asia, para explicar y gestionar ayuda económica y técnica para la reconstrucción de San Salvador.

• Cinco campesinos asesina el FMLN
 Cinco campesinos, tres cerca de San Juan Nonualco y dos más en un caserío de Oratorio de Concepción, fueron asesinados durante el fin de semana por el FMLN, informó el COPREFA. (Inf. Pág. 54).

• Encarará problemas de salud rural
 Disminuir la tasa de natalidad en el área rural y solucionar otros problemas de salud, proyecta el Ministerio de Salud para el próximo año.

• Directivo Confraternidad Carcelaria
 El Dr. Jorge Martínez Menéndez ha sido electo miembro directivo salvadoreño en la Confraternidad Carcelaria Internacional, Órgano Consultivo de las Naciones Unidas. (Inf. Pág. 2).

Dos mil niños recibirán juguetes
 Cnel. Leopoldo Antonio Hernández, comandante de la Primera Brigada de Infantería, dio a conocer, que se repartirá juguetes con motivo de Navidad a hijos del personal y de administración de esa Unidad Militar aquí en San Salvador.

• Fallece Carlos Alberto Siri
 Muy sentido en todos los círculos culturales, sociales, cristianos y diplomáticos del país, ha sido el deceso del escritor Carlos Alberto Siri. (Inf. Pág. 3).

• Temor por plenaria de este día
 Es lamentable que se quiera lesionar el proceso de democratización que en forma incipiente vive la Patria, y en la plenaria de este martes los 33 del PDC intentarán hacerlo en la plenaria de este día, señalan diputados opositores. (Inf. Pág. 3).



Dr. Abraham Rodríguez



Cnel. Leopoldo A. Hernández

Joyas históricas están en deplorable abandono

La decadencia cultural del gobierno, despoja a El Salvador de valores que otros pueblos conservan como herencia generacional, expresa diputado miguelero.

Don Raúl Antonio Peña Flores, dice que con mucha pena hay que aceptar que, joyas históricas como lo es el antiguo edificio del hospital San Juan de Dios y el Teatro Nacional de San Miguel, sufren los efectos de una decadencia cultural.

Funcionarios e instituciones de gobierno, que a pesar de estar obligados a velar para que nuestro pueblo mantenga per-

durables elementos históricos que recuerden las costumbres, el desarrollo y el quehacer de las generaciones pasadas, hoy inmisericordemente las destruyen como pretendiendo despojar un origen de valores que otros pueblo desarrollados los mantienen y los conservan para las presentes y futuras generaciones.

Por ser el viejo edificio el hospital San Juan de Dios, una joya arquitectónica autóctona y de más de 200 años, el Comité Juvenil Pro-Cultura Miguelero, pidió ante la Asamblea Nacional Legislativa,

—Pasa a la página 76—

17 millones para hacer 1.145 aulas

La construcción de 1,145 aulas escolares así como otros trabajos del plan de reconstrucción a mediano plazo, tendrá un costo de 17 millones de colones.

De acuerdo con el análisis del proyecto presentado por la Misión de Asistencia Técnica del Programa de Cooperación UNESCO y Banco Mundial, se requiere dicha cantidad para el plan de reconstrucción de escuelas.

Este plan, dicen fuentes educativas, requiere de estudios de microplanificación, de inspección detallada de los edificios clasificados, con el fin de determinar necesidades educativas específicas a cada

situación y tener una idea precisa de la preparación arquitectónica para cada centro educativo y sus costos reales de construcción y equipamiento.

De aprobarse tal como ha sido presentado, el Ministerio de Educación interviría en la construcción de 1,145 aulas equivalente o representando la rehabilitación y sustitución de aquellos edificios escolares, que fueron dañados por el sismo del diez de octubre.

El proyecto, incluye la construcción de servicios sanitarios escolares, en lo cual se piensa gastar un millón de colones, se informó.

El país en directiva de Unidad Carcelaria

El Salvador fue electo miembro de la Junta Directiva Mundial de la Confraternidad Carcelaria Internacional, durante la Segunda Asamblea Trienal de esa organización celebrada en Nairobi, Kenya. Ocupará el cargo el abogado, Jorge Martínez Menéndez.

Relaciones Exteriores al dar a conocer la noticia, explica que la Confraternidad Carcelaria Internacional, miembro de las Naciones Unidas como órgano consultivo, fue fundada por Charles Colson y tiene afiliados en 28 países en los 5 continentes; y ofrece liderazgo, comunicación,

adiestramiento y ayuda a 32 instituciones para prisioneros, ex prisioneros y sus respectivas familias en diferentes países.

La ejecución de los programas en cada Estado corresponde a personas nacionales de los diferentes niveles de la sociedad.

El Dr. Martínez Menéndez, al referirse a las labores desarrolladas por dicha Institución, expresó: "La Confraternidad Carcelaria Internacional es una institución conformada por hombres y mujeres que por convicciones cristianas colabo-

—Pasa a la página 65—

Editoriales

- Deficiencias en Centros Penales**
 Es de sobra conocido de la opinión pública, que las condiciones en que funcionan nuestros penales en la actualidad, son verdaderamente deplorables. El hacinamiento de los reos, que literalmente ya no caben en las cárceles, es el más grave de los problemas. (Inf. Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Lluvias causan pérdidas de café
 (Sábado 23 de diciembre de 1961). Cafetaleros de la zona centro-occidental del país, expresan que el monto sus pérdidas sigue en aumento debido a las fuertes lluvias ocurridas esta semana. Por su parte la Asociación Cafetalera de El Salvador, señala que todavía no se pueden calcular las pérdidas sufridas.

Indice

Nacionales/ 2-3	Agrícolas/ 58-59	Clasificados/ 66-76
Internacionales/ 4-5	Deportes/ 60-61	Horóscopo/ 77
Editoriales/ 6-7	Cómicos/ 62-64	Cines/ 77-87
Sociales/ 8-52	La Cámara/ 63	Indicador/ 80
Hermano Pablo/ 18	Platillos/ 63	Tips de César Temes/ 84



INAUGURAN SALAS. El Sr. Armin Mattil (segundo derecha), presidente de la fundación que lleva su nombre, financió a un costo de 150 mil colones, la construcción de dos salas en el hospital Benjamín Bloom. De izquierda a dere-

cha, el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, Dr. Luis Antonio Villatoro, director del hospital, doña Inés Durán de Duarte, Sr. Armin Mattil y Sr. Ricardo Morales Ehrlich, durante el acto inaugural.